

HUIGEG-VOM GAUPRESSERMT IN VERBINDG-MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U-ORGANISHTIONSHMI D-STADT WIEN-

Wien, 20. Februar 1940.

Handballerempfang im Rathaus

Die Wiener Handballmannschaft, die am 11. Februar in der Berliner Deutschlandhalle unter acht Städtemannschaften den Sieg im Hallenturnier davongetragen hat und den wertvollen Ehrenpreis des Reichsinnenministers Dr. Frick nach Wien heimbrachte, ist für morgen, 21. Februar, ins Wiener Rathaus eingeladen. Gausportführer SA-Brigadeführer Kozich wird die siegreichen Handballer um 17 Uhr im Steinernen Saal begrüssen und zu ihrem sportlichen Erfolg beglückwünschen.

0000000

Elektrowerker - ein neuer Beruf

Nach einer über Vermittlung der Deutschen Arbeitsfront erfolgten Regelung wurde der Beruf des Elektrowerkers nunmehr gesetzlich verankert. E-Werksunternehmungen können daher in Hinkunft ebenso wie andere Fabriksunternehmungen Lehrjungen heranbilden und auf diese Weise ihren Nachwuchs an Facharbeitskräften sichern. So beabsichtigen auch die städtischen Elektrizitätswerke so hald als möglich im Kraftwerk Simmering eine geeignete Lehrwerkstätte zu errichten, in der Lehrlinge geschult werden können.

0000000